



Cannes | Francia

“LA PALME D’OR” Laccati Bleu navy



“La Palme d’or” è il nuovo ristorante stellato a Cannes situato nell’**hotel Martinez**, caratterizzato da **cucine a vista** rivestite con le nostre **piastrelle laccate colore Bleu navy**, come il mare, nel formato **10x30 cm - 4”x12”**. Il ristorante offre un’esperienza culinaria raffinata, con un menu mediterraneo creato dallo chef stellato Jean Imbert. Siamo orgogliosi di aver contribuito ad esaltare il design e la bellezza degli spazi, che riflettono anche la nostra dedizione all’eccellenza e all’innovazione.

“La Palme d’or” is the new starred restaurant in Cannes located in the **Martinez hotel**, characterized by **open kitchens** covered with our **Bleu Navy Laccati collection** like the sea in the **10x30 cm - 4”x12” size**. The restaurant offers a refined dining experience with a Mediterranean menu created by star chef Jean Imbert. We are proud to have contributed to enhancing the design and beauty of the spaces, which also reflect our dedication to excellence and innovation.

“La Palme d’or” est le nouveau restaurant étoilé de **Cannes** situé dans l’hôtel **Martinez**, caractérisé par des cuisines ouvertes recouvertes de nos carreaux **Bleu Navy Laccati** comme la mer au format **10x30 cm - 4”x12”**. Le restaurant propose une expérience culinaire raffinée avec un menu méditerranéen créé par le chef étoilé Jean Imbert. Nous sommes fiers d’avoir contribué à rehausser le design et la beauté des espaces, qui reflètent également notre engagement envers l’excellence et l’innovation.

@lapalmedorrestaurant

@martinezhotel

@jeanimbert

@bouygues_construction



T9073
LACCATI
10x30 cm - 4”x12”

 **SENIO**
alta ceramica faentina
HAND
✓ MADE IN ITALY











Ceramica Senio S.r.l
Via Tarroni, 1
48012 Bagnacavallo (RA) Italy
P.IVA/C.F. IT02356540399

Phone: +39 0545/935811
Email: info@seniocer.com
Web site: www.seniocer.it
Instagram: @ceramica.senio

